

10 octobre : Visite de verger à Logelheim

□

Nous organiserons, **samedi 10 octobre**, un déplacement à Logelheim dans le cadre du projet intercommunal

"Des Vergers pour la Biodiversité" soutenu par la Région Grand Est, la Communauté de Communes et le Parc Naturel

Régional des Ballons des Vosges.

Les personnes intéressées sont conviées à la découverte du **verger conservatoire et pédagogique**,

sur invitation de la municipalité de Logelheim.

Participation sur inscription auprès de val-linthal@orange.fr ou au [03 89 76 31 48](tel:0389763148)

pour le 8 octobre.

Rendez-vous à 13 h 30 devant la salle de l'Ancienne Gare de Lautenbach.

□

14 octobre : Retour au lac de la Lauch avec Julia

□

Le reportage de France 3 au Lac de la Lauch, prévu pour samedi dernier,

n'a pas pu avoir lieu en raison d'un dépistage positif parmi les personnes interviewées

la veille dans les Vosges. Toute l'équipe de huit personnes a été immobilisée, le temps

de passer les tests.

Julia, notre amie doctorante, qui avait quitté Chambéry et était déjà parvenue à Dôle,

a donc reboussé chemin...

Mais nous avons maintenu notre collecte de déchets : nous étions donc onze participants

sous la pluie battante, les rafales de vent et par un petit 4 °... avec une "pêche" de 25,4 kg.

Hier soir la réalisatrice Adèle DUMOUR a repris contact pour nous informer

que Julia reviendrait en Alsace à la mi-octobre et que le tournage sera réalisé

mercredi 14 octobre, certainement à partir de 9 h, au même endroit (Lac de la Lauch).

Alors si vous avez un peu de temps à consacrer à ce projet écocitoyen et universitaire

(et à notre eau potable), n'hésitez pas, venez nous rejoindre pour former un groupe d'une dizaine de personnes

(même les enfants accompagnés sont les bienvenus...). Le site permet d'évoluer en toute

sécurité,

en binôme, le long des berges, des fossés, des sentiers...

Merci à toutes les personnes disponibles de se signaler par retour de courriel ou téléphone

pour la veille mardi 13, au plus tard.

14 octobre : La nature au parc d'Issenheim, dans tous les sens...

□

Ce même **mercredi 14 octobre à 14 h 30** est proposée à tous publics une animation de découverte

du Parc de la Maison Saint-Michel d'Issenheim, en partenariat avec Alsace-Nature Florival :

parcours botanique, sentier "pieds nus", jardin en permaculture...

Cette visite s'adresse autant aux enfants qu'aux adultes, sur un mode intergénérationnel.

Animatrices : Anne CIMETIERE et Sonia LOEWERT

Rdv à 14 h 10 devant la mairie de Linthal, à 14 h 15 à la salle de l'Ancienne Gare de Lautenbach

Sur inscription pour le 12 octobre par retour de courriel ou opar téléphone au [03 89 76 31 48](tel:0389763148)